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皆様の真心からのご支援に支
えられ、３期１２年間、全力で
市政に取り組むことができまし
た。心から感謝申し上げますと
ともに、私の活動の主なものを
ご報告いたします。

震災復興等対策特別委員会副委員長
議会運営委員会副委員長
文教厚生委員会委員
茨城後期高齢者医療広域連合議員
社会福祉協議会山手地区南支部顧問

＜現役職＞

３.１１東日本大震災復旧復興へ全力！

住宅修繕工事費の支援
高萩市独自の義援金受付口座を

開設するよう市長に提言しました。

寄せられた義援金約１億円を財

源として、住宅等の被害で公的支

援が受けられない一部損壊等の被

災者を支援するため、工事費の１

０％（上限１０万円）を助成する、

市独自の支援策が実現しました。

●原発事故対策、放射線対策を！

●被災地ガソリン不足防止策を！

●がれき処理費の全額国費負担を！

●市庁舎建設費補助を！

●被災者の二重ローン軽減策を！

●瓦不足と職人不足対策を！

●電力不足と猛暑対策を！

●国の実行力のある補正予算を！

●被災地での窃盗等の犯罪防止を！

市災害対策本部への提言
●災害情報広報手法の改善
●避難所の衛生対策
●住宅屋根補修用シートと土嚢配付
●被災者支援総合相談窓口の設置
●高萩市義援金受付口座の開設
●救援物資受付体勢整備
●住宅修繕悪徳業者からの被害防止
●住宅ライフライン復旧支援
●自宅待避高齢者世帯の把握と支援
●市報たかはぎ災害支援特集号発行
●防災計画の見直し

とにかくまずは現場調査から

発災後通電されたその日から毎日、
震災対応に回れない夜間においても、
インターネット・ツイッターを活用し、
市民相談、災害・支援・復旧情報の発
信、市政への意見交換などに取り組み
ました。多くの皆様から貴重なご意見
をいただき、ありがとうございました。

秋山幼稚園前 護岸擁壁修復

県･国会議員とのネットワークで申入れ
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子どもたちの未来のために全力！
●小中学校･幼稚園･保育園の暑さ対策を推進しました。

●高萩中学校体育館改築にともない機能充実を推進しました。

●松岡小学校改築にともないエコスクール化を推進しました。

●児童クラブを４小学校内に設置。移動時の事故や犯罪などの

危険を防いでいます。

●地域子ども安全ボランティアを発足拡充しました。

●乳幼児医療費無料化を推進しました。

●地域危険箇所マップを作成し危険低減を推進しました。

●子どもを暴力から守る「ＣＡＰプログラム」を推進しました。

●新入学時に防犯ブザー無償配付し犯罪抑止力を高めました。

市情報メール配信サービス
通称「メルたか」開設を

推進しました！

これは携帯電話などに不審者情
報や災害情報、市行事情報などを
メールで配信するサービスです。
震災時も大活躍しました。

登録は下記から

http://www.city.takahagi.ibaraki.jp

/mailmag/public/

登録用ＱＲコード

携帯電話のカメラ

から登録画面に入

れます。

市民の健康、安全安心のために全力！

●乳がん・子宮頸がん検診の無料クーポン
配付で予防促進しました。

●ドクターヘリ茨城県配備推進しました。

環境問題、地球温暖化対策に全力！
●２０００年からマイバッグ運動を開始しました。
●家庭でできる生ゴミ堆肥化処理を推進しました。
●緑のカーテンを推進しました。
●松岡小学校に太陽光発電を設置しました。
●資源物の分別収集と不法投棄防止を推進しました。
●建設中のリサイクルセンターを推進してきました。

ドクターヘリ
昨年７月の運行開始から１年、高萩市
では１２回の出動要請をしています。

行財政改革・健全化に全力！
●財政健全化計画に数々の提言をし推進しています。
●市報に広告掲載を提案し実現しました。
●市ホームページの開設と充実を推進しました。
●毎回の定例議会で独創的な提案を続けています。
・３ゼロ社会の推進 ・エコタウン推進
・女性政策について ・次世代ＩＴプロジェクト
・はぎまろ活用企画 ・ベストセラー書籍引用
・食品糖質０、「弁当の日」について など

議会改革に全力！
●議会経費削減
・政務調査費と費用弁償を
半減しました。

●議員定数削減
・財政問題だけではなく、
市の状況を総合的に検討
し、適正定数化として推
進しました。教育委員会の緑のカーテン

高萩は
もっとよくなる！


